



Dari pelaksanaan proses pendidikan tersebut diharapkan dapat menghasilkan sumber daya manusia yang berkualitas dan memiliki daya saing di era-Globalisasi ini. Peningkatan kualitas sumber daya manusia merupakan salah satu penekanan dari tujuan pendidikan, seperti yang tertuang dalam Undang Undang No. 20 Tahun 2003 tentang tujuan Pendidikan Nasional Bab II Pasal 3 yang berbunyi:

“Pendidikan Nasional bertujuan mengembangkan kemampuan dan membentuk watak serta peradaban bangsa yang bermartabat dalam rangka mencerdaskan bangsa, bertujuan untuk berkembangnya potensi peserta didik agar menjadi manusia yang beriman dan bertakwa kepada Tuhan YME, berakhlak mulia, sehat, berilmu, cakap, kreatif, mandiri dan menjadi warga negara yang demokratis serta bertanggung jawab”.

Dengan adanya undang-undang tersebut, maka dari waktu ke waktu bidang pendidikan haruslah tetap menjadi prioritas dan menjadi orientasi untuk diusahakan perwujudan sarana dan prasarannya terutama untuk sekolah. Salah satu tugas pokok sekolah adalah menyiapkan siswa agar dapat mencapai perkembangannya secara optimal. Seorang siswa dikatakan telah mencapai perkembangannya secara optimal apabila siswa dapat memperoleh pendidikan dan prestasi belajar yang sesuai dengan bakat, kemampuan dan minat yang dimilikinya.

Pendidikan dan pengajaran adalah suatu proses yang sadar tujuan. maksudnya adalah bahwa kegiatan belajar mengajar merupakan suatu peristiwa yang terkait, terarah, pada tujuan dan dilaksanakan untuk

mencapai tujuan yakni keberhasilan dalam belajar (prestasi belajar). suatu proses belajar mengajar dikatakan baik jika proses tersebut dapat membangkitkan kegiatan belajar mengajar yang efektif dimana hubungan antara guru dan murid saling memberi dan melengkapi satu sama lain, hal ini dikarenakan kesuksesan dalam pengajaran bisa dilihat dari hasil akhir maka dari itu hasil akhir dari suatu proses belajar mengajar adalah terciptanya suatu prestasi belajar bagi anak didiknya. Terkait dengan dunia pendidikan, untuk menciptakan manusia yang berkualitas dan berprestasi tinggi maka siswa harus memiliki prestasi belajar yang baik.

Prestasi belajar adalah hasil yang dicapai dalam melakukan kegiatan. Prestasi belajar merupakan tolok ukur maksimal yang telah dicapai siswa setelah melakukan perbuatan belajar selama waktu yang telah ditentukan bersama. Prestasi belajar merupakan hal yang tidak dapat dipisahkan dari kegiatan belajar, karena kegiatan belajar merupakan proses, sedangkan prestasi merupakan hasil dari proses belajar dalam proses untuk mencapai suatu prestasi belajar yang baik disana terdapat banyak faktor yang mempengaruhinya antara lain cara penyampaian guru kepada muridnya, bagaimana cara guru menyampaikan materinya untuk dapat diserap oleh siswa dengan baik karena dalam proses belajar terdapat tiga komponen utama yaitu afektif, kognitif dan psikomotor.

Dalam suatu lembaga pendidikan, prestasi belajar merupakan indikator yang penting untuk mengukur keberhasilan proses belajar mengajar. Akan tetapi tidak dapat dipungkiri bahwasanya tinggi

rendahnya prestasi siswa banyak dipengaruhi oleh faktor-faktor lain disamping proses pengajaran itu sendiri (Arikunto, 1990:21).

Beberapa faktor yang mempengaruhi prestasi belajar siswa yaitu faktor intern dan faktor ekstern. Faktor intern meliputi : faktor fisiologi misalnya mengalami sakit, cacat tubuh atau perkembangan tidak sempurna dan faktor psikologis misalnya intelegensi, motivasi belajar, minat, persepsi, sikap, bakat, kebiasaan belajar dan lain-lain, sedangkan faktor ekstern meliputi kurikulum, kompetensi profesionalisme guru, fasilitas guru, metode mengajar guru, lingkungan sekolah, status sosial ekonomi, lingkungan keluarga termasuk perhatian orang tua, lingkungan masyarakat dan faktor budaya. (Slameto, 2003: 54-72)

Tinggi rendahnya prestasi belajar mencerminkan kualitas pendidikan. Kualitas pendidikan yang bermutu dapat dicapai dengan cara menerapkan proses belajar mengajar yang efektif dan efisien. Siswa akan belajar dengan tenang dan berkonsentrasi penuh pada pelajaran, tentunya hal ini akan berpengaruh terhadap prestasi belajar akuntansinya. Motivasi belajar besar sekali peranannya dalam menentukan keberhasilan belajar siswa, karena motivasi menggerakkan organisme, mengarahkan tindakan serta memilih tujuan belajar yang dirasa paling berguna bagi prestasi belajarnya. Kenyamanan siswa dengan metode pengajaran yang diberikan oleh guru yang bersangkutan dapat memberikan motivasi lebih untuk siswa guna dapat berkonsentrasi dan semangat untuk mengikuti pelajaran yang di berikan.

Adapun pembawaan guru dalam memberikan materinya menjadi salah satu faktor yang dapat menentukan keberhasilan suatu pembelajaran, seperti *Sense of Humor*. *Sense of Humor* guru merupakan kemampuan dimana seorang guru dapat mengapresiasi, menciptakan dan mengungkapkan kelucuhan serta tetawa dalam menjalankan tugasnya tanpa mengakibatkan individu lain terluka secara fisik maupun psikis. Guru yang memiliki *Sense of Humor* yang baik dapat membuat suasana kelas menjadi menarik dan disamping itu dapat menjadikan suasana kelas yang kondusif dalam melakukan proses belajar mengajar dan dapat meningkatkan prestasi belajar siswa.

Salah satu faktor yang dapat menurunkan prestasi belajar siswa adalah materi pembelajaran itu sendiri dan guru yang menyampaikan materi pembelajaran itu. Mengenai materi pembelajaran yang sering dikeluhkan oleh para siswa sebagai sesuatu yang membosankan, terlalu sulit, tidak ada mangfaatnya untuk kehidupan sehari-hari, terlalu banyak bahannya untuk waktu yang terbatas dan sebagainya. Akan tetapi hal yang lebih utama dari pada itu adalah sebenarnya faktor guru yang menyampaikan materi (Sarwono, 1998: 121 ).

Dalam sebuah survey nasional yang dilakukan terhadap sekitar seribu siswa yang berusia antara 13 tahun sampai 17 tahun, para siswa tersebut menyebutkan ada beberapa faktor atau karakter penting yang harus dipunyai oleh guru, diantaranya adalah sebesar 79,2% mempunyai



Suasana belajar mengajar yang menyenangkan membuat siswa memusatkan perhatiannya secara utuh pada saat belajar. Seorang guru bertanggung jawab untuk mengkomunikasikan dan menentukan jenis lingkungan psikososial dalam kelas, dan Humor adalah salah satu cara yang digunakan untuk menunaikan tanggung jawab tersebut. Penting bagi guru untuk menggunakan humor dalam penyampaian materinya didalam kelas.

Kemampuan guru dalam menyisipkan selera humor atau menceritakan hal-hal lucu dalam porposi yang wajar dan tidak mengganggu pelajaran merupakan suatu yang kondusif dan menyenangkan di kelas. Suasana belajar mengajar yang menyenangkan membuat siswa memusatkan perhatiannya secara penuh saat proses belajar mengajar di kelas. Seorang guru bertanggung jawab untuk mengkomunikasikan dan menentukan jenis lingkungan psikososial dalam kelas, dan humor adalah salah satu cara yang digunakan untuk menunaikan tanggung jawab tersebut. Penting bagi guru menggunakan humor di dalam kelas. Namun, mungkin ada dari beberapa siswa yang mempersepsikan *sense of humor* guru akan dapat mengganggu pelajaran dan mengakibatkan masalah dalam proses belajar mengajar dikelas. Dengan kata lain tidak semua humor yang dikeluarkan guru di kelas ketika mengajar disukai oleh siswa, tergantung siswa yang mempersepsikan *sense of humor* guru tersebut.

Untuk dapat mengamati, merasakan atau mengucapkan humor, seseorang menggunakan *sense of humor*. Begitu pula seorang guru. *Sense*









